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【こまつ看護学校実習生】 
6/12～6/13…5名 
7/03～7/04…4名 
7/17～7/18…5名 

【青葉会】 
4/26 総会 
5/17 定例会 
6/20 定例会 
6/28 食事会 
7/19 定例会 
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    定価５０円 

～ 編集後記 ～ 

早いものでもう 7 月。真夏の到

来！これから毎日暑い日が続きま

すが、みなさん熱中症には十分に

気を付けましょう。 

by ふかた 

協賛団体（順不同） 

㈱キャス、市民セレクト㈱、山田菓子舗、藤井空調工業㈱、㈲ピーク、小松乾物㈱、森長電子㈱    
ＪＡ小松市、国際警備保障㈱、小松ガス、章栄電設㈱、木戸口クリーニング、北陸通信工業㈱     
㈲北安冷凍販売、㈱三晃商会、㈱西尾、加越建設㈱、㈲幸西鉄工所、エネクス石油販売東日本㈱    
㈲犬丸屋、タキ屋電器㈲、つじジムキ、㈲平島商会、喫茶フローラ、北陸綜合警備保障㈱       
㈱栄健ハウス、松井モータース、村上社会保険労務士事務所、㈱リースキン千代田、㈱シノオカ    
まきストア、こまつ育成会サービスセンターいとまち、松寿園ドレミ、若草福祉作業所                 
以上３４社の御協賛を頂きましたありがとうございます。 
 
なお、協賛金及び当日の募金、収益金合わせ 10万円を浪江町で震災により全壊被害を受け、現在
では二本松市でカフェを営んでいる「NPO 法人コーヒータイム」へ義援金としてお送りしました。  

石川県共同募金会からの助成
金交付を受け、なごみの郷食
堂内に新しい４０型地デジ
TV と給茶器を設置しました。
ありがとうございました。 

NHK 
歳末たすけあい 
助成事業 

【メンボラ友の会】 
4/11 視点の会 
4/20 ほっとサロン 
5/09 視点の会 
5/18 ほっとサロン 
5/27 絵手紙の会 
6/01 なごみ祭 
6/13 視点の会 
6/15 ほっとサロン 
7/11 視点の会 
7/20 ほっとサロン 
7/29 絵手紙の会 

【販売会】 
4/27 メンボラ総会 
5/03 藤見の会 
5/15 めぐみの里出張喫茶 
6/09 エンジョイエコ祭り 
6/14 Ｐ協会学会 
7/15 キッズフェスタ 
7/27 舟見が丘保幼園 

第 14回 なごみ祭開催！ 

一生懸命 
作成しました！ 

掘り出し物は
あるかな？ 

一緒に歌いましょう♪ 

お菓子、おもちゃ
をもらったよ☆ 

美術展 

フリーマーケット 

森田観光さんの 

ライブショー 

お子様コーナー 

   
青空の広がる中、第 14回なごみ祭が開催され、子供から大人まで多くの方々の来 

場があり大変にぎわいました。今年もサブテーマに一昨年、去年に引き続き「東日本 
大震災復興支援 わたしたちは忘れない！」を掲げ、募金活動を行いました。 
会場は、来場客の楽しげな声の他、こまつ看護学校の学生ボランティアの若くて元 

 気な声に包まれました。 
なごみ利用者の渾身の作品を展示した美術展やフリーマーケット、お子様コーナー 

お抹茶コーナーと各コーナーも充実し、いるだけで楽しい気持ちになる雰囲気でした。
また、苗代小学校合唱団のステージでは、子どもたちの元気で綺麗な歌声が会場に響 
き、多くの人が心ひかれました。森田観光さんのライブショーは歌を一緒にかけあう 
場面もあり、会場がひとつになって盛り上がりました。 
多くの方々の支えによって、今年のなごみ祭は盛況のうちに終了しました。 
ご協力ありがとうございました。 

        
今月の花：アサガオ 

第 49 回 精神保健福祉士協会全国大会 
 

去る６月１３日～１５日に金沢市内で社団法人日本精神保健福祉士協会全国大会 日本精神

保健福祉士学会第１２回学術集会が開催されました。今回の学会参加者は 1,000 人規模となり、

その中のおよそ 10０人の分科会でケアホームサービス管理責任者の木村衣里と共同発表者の中

富俊文がレスパイト・ケア事業の取り組みについて発表しました。 

 発表内容は、この事業の１０年間を考察したものです。これまでの利用者数や利用日数の実績

の推移や、実際に利用された１３名の方に「利用した理由」「利用前後の気持ちの変化」「家族の

変化」「今後の利用希望」等をお聞きして考察を加え発表しました。 

発表後、フロアからは当事者にとって緊急時や休息目的の短期宿泊は 

地域生活を継続していくために有用であるとの意見や、事業の維持経費 

と行政からの運営費の援助内容について等想定外の質問もあり、緊張し 

た中で初めての発表となった両名にとっては半年間の準備した努力が報 

われた発表内容となりました。       （支援部長：中田なみ子）                            

 
なごみの郷の創立時のスタッフとして

常に前向きな姿勢を崩さず、就労支援部長
として法人を引っ張り、なごみの郷の礎を
築いて来られた三上紀美恵さんが５月で
退職されました。 
山歩き・テニス・園芸など多趣味でアク

ティブな三上さんの周囲はいつも笑顔で
あふれていました。 
今後はメンボラの一員として活動され

るとのこと。まだまだお世話をお掛けしま
すので宜しく。頼りにしてま～す！！ 

～これまでの動き 

   ４月～７月～ 

「レスパイト・ケア事業の取り組み」を発表 

 

 

（担当：金谷） 

なごみの郷・くろゆり 
はまかぜの３箇所に本年 
４月よりＡＥＤを設置し 
ました。 
全職員がＡＥＤ講習を 

受け、その後 2 名の職員が、より高度な対
応が可能な赤十字救急法救命員資格を取
得して、法人を上げて利用者と地域の方々
の命の安全に向けて取り組んでいます。 
 
 
す。 

 ～ＡＥＤ設置しました～ 
三上さん、お疲れ様でした 

いらっしゃいませ～ 
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平成２５年６月３日、小 
松市市長をお迎えし、松陽 
地区体育館駐車場内に開設 
された“古紙リサイクルス 
テーション３号店”のオー 
プニングセレモニーが行わ 
れました。 
 小松市から委託を受けて 
運営管理するこの業務は、就労支援の一環として利用 
者が指導員と共に古紙の整理・回収を毎日行っており 
「限りある資源を大切に」の気持ちで、地域の方々と 
共にゴミの減量化とリサイクル推進に取り組みます。 
リサイクルステーションは月曜日から土曜日の午前 

９時から午後５時まで利用できます。どなたでも持ち 
込み可能で無料ですのでルールを守って沢山のご利用 
をお待ちしています。        

 

 

つばさでは年間を通して様々な販売会に出店 
しています。 
販売品目は自主製品のぽん菓子をはじめフラン 

クフルトにわた菓子。そして新たに仲間入りした 
ポップコーンも人気を集めています。利用者の方 
はお客様への声かけや商品を渡す係で販売会を盛 
りたてます。 
これから秋にかけてイベントが目白押し。７月 

はキッズフェスタ、舟見ヶ丘保幼園夏祭り等に参 
加。どこかで見かけたら声をかけてくださいね！ 

 

 

～就労支援センターつばさ～ 

 就労会計と職業指導員を
しています。以前は機械の
オペレーターをしていまし
た。まだ目の前の事をこな
すのが精一杯ですが絆を深
めてより良い支援が出来た
らと思っています。 

（H25・4・1 入社） 

 
厨房を担当しています。

毎日を楽しみながら積み
重ねる。Worklife のバラ
ンスと年齢を考慮し…。    
色々な気付きのあるなご
みで仕事ができ支えてく
ださるスタッフに出会え
たことに感謝！ 

。 

（H24・12・4 入社） 

～ケアホーム～ 

ホームヘルプステーション
なごみのヘルパー、北川由
美子です。きめ細かいサー
ビス提供ができるよう努力
していきたいと思います。
どうか宜しくお願いします 

（H24・8・1 入社） 

ケアホーム担当、世話人の
金谷葉月です。まだ分から
ないことばかりですが、皆
さんの身近な存在になれ
るように頑張ります。 
 
 
 

（H25・4・1 入社） 

おいしい 
ちらし寿司が
できるかな？ 

今日は、 
茶話会で～す 

（担当：冨樫） 

武田 春江 嶽野 安子 

（担当：金谷） 

（担当：前出） 

～能美地域活動センターはまかぜ～ 

 

生活支援員の酒井真由美です。 
毎日みなさんに教えて頂きながら 
頑張っています。 
見かけたら気軽に声をかけて下 

さい。 （H25・4・1 入社） 

生活支援員の前出 真（まこと）
です。今年の春に大学を卒業しま 
した。特技はミスドの良さを伝え 
ること。趣味はミスドに入り浸る 
こと。ミスドの事なら前出まで 
       （H25・4・1 入社） 

 

くろゆりでは日中活動のひとつとして、土作りからこだわって野菜

づくりをしています。自分たちが育てた野菜を自分たちの手で収穫。 

そしてみんなで共に味わう。これが醍醐味なのです！ 

…ということで、去る６月２７日、能美市の和田山公園までバーベ 

キューに行ってきました。天気予報は曇りでしたが、次第に晴れ間が 

広がり、なかなかの暑い１日に(^_^;)。 

さっそく先日収穫したばかりの玉ネギにジャガイモ、朝採れたばか 

かりのキュウリ・ナス・ピーマンをお肉と一緒にいただきました。 

自然の甘みが感じられる野菜の味はもちろん花マル最高  ！ 

これからもどんどん野菜を作っていこうと思います ＼(^o^)／ 

 

トウモロコシ、 
オクラに枝豆。 
収穫が楽しみ
です。（*^_^*） 

くろゆり外観 

どんどん 
お肉を焼いて
いこー！！ 

「みんな集まれ！！フレンズの会」 

 

よよろろししくく  

おお願願いいししまますす！！  

新新ししいい  

ススタタッッフフのの  

紹紹介介でですす  

ははじじめめままししてて  

頑頑張張りりまますす！！  

ケアホームは毎週月曜日から金曜日に、憩いの間で「フレンズの会」と 
いう活動をしています。 
この会は、ケアホーム利用者が互いに絆を深め助け合う仲間作りを目的 

に、毎回みんなで話し合い意見を出し合いながら、唄やストレッチ・茶話 
会・調理実習などを行っています。 
調理実習ではこれまでに餃子、ちらし寿司、竹の子ご飯づくりなどにチ 

ャレンジ。竹の子ご飯の時は小松市で有名な東山まで竹の子掘りにも出か 
けました。次の行事はバーベキュー！打ち合わせにも熱が入ります。 
もし、憩いの間からにぎやかな笑い声が聞こえましたら、それはフレンズの会が活動している 

     のかもしれません… 

 

最初は、手順表を見ながらしていたけど 
今は見なくてもできるようになりました。 

館内清掃を、なぜみんなでやろうと思いましたか？ 
・みんなで館内のそうじをしてきれいにしたかった。（坂井真紀） 
・自分たちの作業場をきれいにして安全で安心な仕事ができ 
て、いい品物を作れるようにしようと思った。（吉田博盛） 

・みんなで汚すから（米田徹） 

 

 

館内清掃をする前まではどんな気持ちでした？ 

・仕事にしている人がいるからいいかと思った。（米田徹） 
・ドキドキした。トイレそうじ苦手なので不安でした。 

（坂井真紀） 

 

 

 

 

 

気付いたこと！ 

・スタッフの人がいつもきれ 

 いにしてたんだなぁと思い 

ました。     （中村静香） 

・みな一生懸命やっているな 

 と感じました。（平松 勇） 

・館内をきれいにすると他の 

人がきた時どこを見られて 

も大丈夫だと思いました。 

（村井明弘） 

・掃除をしても 1 日経った 

だけで汚くなるところも 

ありました。 （坂井貴裕） 

 

 

館内清掃をやってみて良かったこと! 

・週３回清掃したらきれいによごれがおちていたこと（匿名） 
・女子トイレのそうじの仕事がわかってよかった。（中村静香） 
・みんなで一緒に清掃して気持ち良かった。（佐孝） 
・館内がきれいになって気分が良くなった。（村井明弘） 

 

 

 

 

― 自立と自律 ―  

私達（職員・利用者）は、月・水・金 
に館内清掃をしています。自分達が使う 
ところは、自分達できれいにする。それは、
心も身体も元気になることでした。（小川） 
  

 

○ 館内清掃について利用者の方にお聞きしました！

 

（担当：深田） 

 

５月に植えた野菜の苗たち。きゅうり 

トマト、ナス等、はまかぜのみんなの愛情 

と元気をもらってすくすく育っています。6 

月初旬にきゅうりの初収穫（*^_^*）獲れた 

てのきゅうりはみんな“おいしい!!!”と好評。 

苗の買い出し、苗植え、水やりなどすべて 

自分達で行っているので美味しさも格別 

です。次は収穫祭!!!いろいろな野菜を使 

って何を作ろうかと今から楽し  

みにしています！！  

はまかぜ農園 

【喫茶ウッディからお知らせ】 

７月・８月の第２第４土曜はお休みします 

いよいよ販売会シーズン突入～！ 

 
オイシイヨ、フフ… 

 


